

つやま西幼稚園ニュース

10月

岡山県人権学習充実拠点校事業公開保育に向けて・・・

今年度の研究主題：「やってみたい」と心が動き、夢中になって遊ぶ幼児をめざして
～保育記録を通して環境構成や教師の援助を探る～

10月29日（土）の岡山県人権学習充実拠点校事業公開保育に向けて、子ども達が「やってみたい」と心を動かして遊べる環境や教師の援助について日々保育を振り返っています。そして、子ども達が自分から遊びを見付け、「やってみよう」「もっとやってみよう」と夢中になって遊べる環境となるように整えています。



〈運動会にした踊りを楽しむ場〉



〈自然物を使って試してみる場〉



〈運動会の続きの挑戦する場〉



〈思いを出し合い、考える場〉



〈イメージを実現しようとする場〉



〈友達と協力して作る場〉

運動会（8日）

新型コロナウイルス感染防止対策のご協力をいただき、安心・安全な楽しい運動会を行うことができました。大きな行事を終え、刺激を受けた子ども達は、また新たな挑戦をしていくことでしょう。



老人会長さん、
ありがとうございました。
『園児と保護者が一体となった種目はとてもほほえましかった。主役が園児であることがよく分かる運動会だった』
とのおたよりをいただきました。

PTAクリーン作戦のご参加をありがとうございました！
窓拭き、草取り、カーブミラー磨き等をしていただき、園内外がとてもきれいになりました。子ども達も石拾いや草取りなどをし、運動会に向けて安全できれいにする気持ちよさを感じる機会をつくりました。



美和山古墳に行きました。
秋の自然を探しに出かけました。これから、秋の自然物を使った遊びを園で楽しみます。



おはなしの会を楽しんでいます。（18日）
絵本とともに、季節のわらべ歌を一緒に楽しんでいます。今月は、“どんぐり”のわらべ歌でした。



♪どんぐり ころちゃん
あたまは とんがって
おしりは ペっちゃんこ
どんぐり はちくり しょ
一緒に遊んでみてくださいね！

避難訓練をしました。（14日）
避難訓練をしたり、ポンプ付き機能救助工作車を見たり、お話を聞いたりしました。お家での避難の仕方を話し合うことも大切ですね！



お祭りごっこ（22日）

お祭りの話題があちらこちらで聞かれます。幼稚園でも“和っしょい津山”を踊ったり、神輿を作ったりしました。お祭りごっこの日には、PTA役員さんを中心に出店もありました。地域の皆様にも応援いただき、ありがとうございました。

（ねらい）

- 日本の伝統行事“秋祭り”の雰囲気を感じたり、味わったりする。
- 地域の人やお家の方に挨拶をしたり、関わったりして親しみや感謝の気持ちをもつ。

